



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Eduardo CARAZO HERMOSO, Dña. Macarena MONTESINOS DE MIGUEL, D. Tomás CABEZÓN CASAS, Dña. Tristana MORALEJA GÓMEZ, Dña. Carmen RIOLOBOS REGADERA y D. Andrés LORITE LORITE, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en la Disposición Final 5ª del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta a la Administradora Única Provisional de RTVE**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

En una reciente entrevista de prensa (El País 6/9/20) el director de Información y Actualidad de RTVE ha declarado sobre el liderazgo de audiencia de los informativos que “en octubre, Telecinco lideraba la franja de las nueve de la noche, TVE era segunda y Antena 3 tercera.” Por la fecha de la entrevista hay que deducir que el octubre al que se alude es el de 2019. Pues bien, de acuerdo con los datos publicados por Barlovento Comunicación, en octubre de 2019, en la edición de noche el informativo de Telecinco era primero con el 15,6%, el de Antena 3 era segundo con el 13,9 y TVE era tercero con el 11,7%.

¿Considera la Administradora única que deben darse datos verdaderos cuando se trata de justificar la brutal caída de espectadores que han sufrido los informativos de TVE?

Madrid, 8 de septiembre de 2020

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS